

# いちよう No.7

栃木市立藤岡小学校だより  
平成30年 11 月 5 日  
放射線量 10/31現在  
0.070  $\mu$  ms  
発行者 黒野 篤代

明るく元気なあいさつができ、優しさや向上心を持ち、自分から進んで行動できる児童

## 校外学習に行ってきました

9月21日(金)

4年生が那須方面に出かけました。あいにくの雨模様でしたが、那須野が原を開拓してきた先人の思いを感じてきたようです。集団行動など、10月の宿泊学習に向けて練習にもなったようです。

9月25日(火)

1, 2年生が渡良瀬運動公園に虫取りに出かけました。2年生がリーダーシップをとって1年生を優しくサポート。あまりの元気さに虫たちもびっくり。



9月28日(金)

3年生が「とりせん」で校外学習。普段入れないお店の裏側に入れていただき、商品がお店に並びまでを丁寧に教えていただきました。3年生からもたくさん質問が出ました。私もとても勉強になりました。



10月11日(木)

5年生が第2回目の「われら渡良瀬探検隊」に自転車を出発。曇り空でしたが、12月の7日の発表会に向けて自分達の課題に熱心に取り組んでいました。発表が楽しみです。



10月12日(金)

3年生が茨城県自然博物館へ校外学習。雨模様でしたが、元気に出発。展示されているものを興味深く見学したり、お土産を買ったり、バスの中でも楽しく過ごせたようです。



10月12日(金)

4年生が藤岡交番に校外学習。1時間半交番のみなさんから警察の仕事や藤岡地区の安全な街づくりについてお話を伺うことができました。



10月12日(金)

6年生が八州苑に出かけました。介護の仕方を学んだ後、折り紙を渡しながら皆さんと楽しく笑顔で交流。最後に歌、音読、よさこいソーランを披露。見てくださった方々は「力をもらえた」ととてもうれしそうでした。



10月16日(火)

5年生が日産自動車工場、県庁、とちぎテレビに校外学習。電気自動車の実験をしたり、県庁の14Fから宇都宮の街を眺めたり、元気に1日過ごしました。



ご協力ありがとうございました。

## 1,2年生が東武動物公園にいきました

10月19日(金) 1, 2年生が東武動物公園に行きました。1年生にとっては初めての遠足。天気予報は雨。せっかくの遠足が、と心配していましたが、当日は多少雨がばらついたものの概ね良好。2年生が1年生をリードし、迷子にならず、とても楽しい1日を過ごせました。担任も1, 2年生の成長を感じたと話していました。

ところで、予報が雨だったので、合羽を用意していただいていたのですが、学校についた途端、大粒の雨。みんな傘も持っていたのですが、満面の笑みでリュックの中から合羽をだして着ていました。



## 4年生が太平少年自然の家に宿泊学習にいきました

10月23日(火) 4年生が太平少年自然の家に宿泊学習に出かけました。荷物を入れたリュックを背負って登校。大変元気にバスで出発。大中寺の七不思議、自然の家までのハイキング、杉板焼き作り、ナイトハイク、カレー作りとたくさんのメニューをこなしました。初めての宿泊。大変なこともあったと思いますが、自然の家の所長さんからお褒めの言葉もいただき、大変励みになったようです。4年生!がんばりましたね。



## PTA奉仕作業 ありがとうございます

10月27日(土)に1, 2年生の保護者の皆様、本部役員の皆様、保健安全委員の皆様で奉仕作業を行っていただきました。子ども達では手が届かないところをきれいにしていただき、大変助かりました。感謝申し上げます。

11月10日(土)には第2回の資源物回収があります。お忙しいとは存じますが、ご協力の程よろしくお願いいたします。



## 読書旬間でした

10月22日(月)~11月2日(金)まで藤岡小では読書旬間を行いました。読書集会、お昼の放送での発表、読み聞かせなどたくさんの企画がありました。藤岡小の図書室には本が5, 000冊ありますよ。いろいろな本を読んでもみてくださいね。自分のお気に入りの本が見つかることでしょう。読書旬間中の行事の様子は学校のホームページをご覧ください。



## とちぎ秋祭り 駐車場についてのご案内

学年だよりでお知らせしましたように11月9日(金)に3, 4年生が秋祭りに参加します。保護者の皆様の駐車場について実行委員会から連絡がありました。利用の際、「藤岡小の児童の保護者」であることをお伝えいただくと無料になるそうです。ただし、「満車の場合はご容赦ください。」とのこと。

駐車場： 栃木文化会館、旧市役所跡地、旧下都賀病院北側駐車場